

Fecha: 26-02-2025 Medio: El Mercurio El Mercurio - Cuerpo C Supl.:

Noticia general

Título: Mundo Sello SPA: Innovación, calidad y tradición en soluciones de embalaje

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## SOCIO ESTRATÉGICO

## Mundo Sello SPA: Innovación, calidad y tradición en soluciones de embalaje

Con un enfoque centrado fuertemente en el cliente, la empresa ofrece soluciones eficientes y sustentables a las necesidades de packaging de diversos sectores, manteniéndose en la vanguardia de la investigación y desarrollo de innovaciones para la industria.

En un mercado cada vez más exigente, hay empresas que destacan no solo por la calidad de sus productos, sino también por su compromiso con la excelencia, la innovación y el servicio al cliente. Este es el caso de Mundo Sello SPA, una compañía moderna y en crecimiento que, bajo la dirección de Javiera llabaca Améstica, ha sabido combinar vanguardia, experiencia y tradición familiar en el rubro, ofreciendo soluciones para clientes de todos los tamaños, desde mipymes hasta grandes industrias, priorizando equipos de uso simple, eficientes

## UN NEGOCIO CON RAÍCES Y VISIÓN DE FUTURO

Aunque es una empresa joven, su historia está marcada por la vocación y el conocimiento profundo del sector. La familia de Javiera ha estado ligada por décadas a la industria del *packaging* y el sellado, un legado que hoy se traduce en un enfoque cercano, de vasto conocimiento y personalizado "Nuestra filosofía es estar en contacto directo con nuestros clientes, asesorarlos y acompañarlos en la toma de decisiones. Muchas veces las jefaturas los atendemos directamente en sala de ventas o incluso les despachamos nosotros mismos los productos. No somos solo un proveedor, somos un socio estratégico de confianza", enfatiza llabaca. Además de la atención y

orientación al cliente como

pilares fundamentales, la empresa ha priorizado la búsqueda de tecnologías eficientes y sustentables, trabajando con proveedores certificados para garantizar que cada producto cumpla con los más altos estándares de calidad y reduzca su impacto ambiental.

## TECNOLOGÍA, CALIDAD Y RESPONSABILIDAD AMBIENTAL

Especializada en la venta de

máquinas selladoras de bolsas plásticas y sus insumos, Mundo Sello se distingue por ofrecer productos de alto rendimiento. Uno de los más destacados es el teflón (PTFE), esencial en los procesos de sellado y cuya alta adherencia en su formato pegamento es una de las características más valoradas po los clientes más exigentes. La empresa es representante exclusiva en Chile de Indaco, Brasil, fabricante con medio siglo de trayectoria. Gracias a la durabilidad del material, se disminuve la frecuencia de recambios, optimizado costos y minimizando residuos. Otro de los productos clave es

la poliolefina termocontraíble, un film versátil y resistente utilizado en diversos sectores. Su capacidad para meiorar la presentación y proteger los productos del polvo y la manipulación lo hace

ideal para envolver bandejas de huevos, cajas de chocolates, libros, iuauetes dispositivos electrónicos y más Además, cuenta con certificación de la FDA de Estados Unidos, lo que garantiza su seguridad para el contacto con alimentos y refuerza su confiabilidad dentro de la

industria alimentaria. En el corazón del negocio están también las máquinas selladoras, con una amplia. variedad de modelos para distintas necesidades. Desde equipos portátiles y de sobremesa, como las selladoras

tipo "corchetera" o "cuello" sello de cinta —ideales para bolsas de galletas, pan de molde, frutas y verduras— has las máquinas de vacío, que contemplan tanto modelos pequeños de sobremesa como maquinaria grande de doble campana, o las tradicionales y atemporales selladoras de pedestal

Pág.: 9 Cm2: 806,4

para bolsas de hielo, frutos secos y mucho más. Para asegurar la excelencia, la empresa selecciona cuidadosamente a sus proveedores, priorizando materiales duraderos v sustentables. Este enfoque no solo contribuye a la eficiencia operativa de sus clientes, sino

COMPROMISO CON LA RAPIDEZ Y LA EXCELENCIA EN **EL SERVICIO** 

que también impulsa práctica

responsables dentro del rubro

En un mercado donde los tiempos de entrega pueden marcar la diferencia, Mundo Sello ha optimizado su logística para ofrecer retiro inmediato en tienda o despacho en un plazo máximo de 48 horas en Santiago o a transportes, respondiendo asi rápidamente a las necesidades de la industria. Esta eficiencia ha consolidado su reputación como un proveedor confiable y ágil.

Además, ha logrado posicionarse como un actor de renombre dentro del secto gracias a su participación en





Javiera llabaca Améstica, CEO de Mundo Sello.



pedestal



Teflón (PTFF)

eventos y ferias especializadas Es socia de Cenem y ha estado presente en los encuentros B2B más importantes del rubro en Chile, consolidándose y ampliando su red de clientes y proveedores. Asimismo, su departamento de Investigación Desarrollo e Innovación (I&D+i) participa de forma activa en las ferias internacionales más relevantes, asegurando que la compañía continúe a la vanguardia de las nuevas tecnologías y tendencias, manteniéndose como un socio confiable y de primer nivel para los clientes de distintos sectores en la industria chilena

